



## 就業先端末変更に伴う貸与・研修日程

新就業先端末の貸与につきまして以下のスケジュールで実施致します。

(学校を除いて他はリーダー会議内で実施)

★ 日 程	5月30日(木)・31日(金) 14時～	(学校)
6月26日(水)・9時30分～	(公共・公園・指定管理)	(民間)
6月27日(木)・13時30分～	(住宅)	(派遣)
7月1日(月)・9時30分～		
7月1日(月)・13時30分～		

(緑樹・生活支援・地域支援)

会員の皆様に来所の負担を減らすため、期末の早期使用が必要な就業先を除きリーダー会議にて貸与・研修を実施致します。

現在貸与の端末につきましては5月末で使用出来なくなります。貸与までお時間を頂きますが、「理解の程度」によろしくお願い致します。

### ▼熱中症にご注意!

今年も熱中症に注意しなければいけない時期がやってきました。

昨年は、酷暑とも言えるこれまでの想定を超える暑さでした。

今年も熱中症に罹らぬよう、各自で水分補給と塩分補給をお願いいたします。

センターとして、屋外で就業される方・清掃業務に携わる方を中心に熱中症予防グッズを配布いたします。

今年は、濡らして何度も使える『冷感タオル』を6月～7月初旬ごろまでにお渡しいたします。

また、6月26日～7月1日に予定しておりますリーダー会議では、株大塚製薬工場の方をお招きし熱中症予防講習を開催いたします。皆様、工夫して暑い時期を健康で乗り切ります。

新年度に入り4月は事故は0件でしたが、5月に入り緑樹事業で刈払機による飛び石事故が発生しました。

(安全就業推進員 林)

## 2019年4月発生状況

### 事故報告

今年度発生事故は0件です。

（安全就業推進員 林）

## 新任職場リーダー研修を開催

新たにリーダーになった会員を対象に、研修を実施致しました。

研修では、①会員の心得として「安全はすべてに優先する」を基本として、就業途上、就業中の安全に努めること等、②請負と派遣の違いについて、雇用関係や指揮命令の有無などを確認しました。

また要領に基づきリーダーの役割を共有するとともに、就業の基準を初めてする関係規程類やシルバー総合保険等について確認しました。センターからの説明後、活発な質疑応答が行われ、充実した研修となりました。

新任リーダーの皆さんにおかれましては、是非この研修成果を就業現場で生かされ、ありがとうございました。

（写真は右から堀澤・南会員です）

（安全・適正就業推進委員会委員長 稲垣）

## 第1回職群別リーダー会議

令和元年第1回職群別リーダー会議を実施いたします。会議の後半にはスマートフォン研修も実施しますので、各就業先リーダーは日程をご確認の上ご参加お願いいたします。

（写真は右から堀澤・南会員です）

（安全・適正就業推進委員会委員長 稲垣）



## 倉吉健幸まちづくり政策監が来所

去る5月20日に、多摩市健幸まちづくり政策監が視察に来されました。

当センターの事業展開及び実績について熱心に耳を傾けられ、健幸まちづくり政策と重なる理念、取り組みであることを評価いただき、今後のさらなる協力・連携についても言及いただきました。



## 安全周知巡回の報告

5月13日(月)に豊ヶ丘5丁目1番住宅団地の安全巡回を実施致しました。

本日は、堀澤勝会員と南和男会員が就業されておりました。

初めて住宅就業についた南会員のお話しされていました。

本日は、堀澤勝会員と南和男会員が就業されておりました。

（写真は右から堀澤・南会員です）

（安全・適正就業推進委員会委員長 稲垣）

## 事務局通信

5月1日より元号が「令和」へと変わりました。時代は急速に移り変わり、「令和」の時代には人々の価値観も大きく変わると言われています。

時代が変わったことをきっかけに、新たなことに挑戦してみてはいかがでしょうか。

例えば、お仕事においてもこれまでやつたことのないものに挑戦してみるのもおもしろいと思います。

「今更新しいことを覚えるのは面倒」という気持ちを抑え、日を向けることからスタートすることとで気持ちも一新します。

気持ちが変わることにより健康になる方もいます。人生100年時代、まだまだ新しいことにチャレンジして、心も体も健康を維持しましょう。

（写真は右から堀澤・南会員です）

（安全・適正就業推進委員会委員長 稲垣）

## ◆あとがき◆

平成13年シルバー人材センターに入会し、第一自動車保管場所をかわきりに、現在はDグラフオート多摩センターがデジタルサンクタム

施設共用部の清掃作業に就業しています。当初、仕様書に合わせて業務を行うには十分に道具が揃っていないことなど苦労もありましたが、長年の汚れの蓄積もどれ、テナントの方々や来訪された方々に「ピッカピッカになりましたね」と言っていたとき安堵していました。また、夏場に熱中症予防の為、排便用の窓をすべて開けて作業していたところ、「10年來ているがこんなに気持ち良い空気感はないなったね」と言っていたときだけました。

1人就業はマイペースで業務できるのが利点ですが、休めない緊張感もあります。過信せず、事故の無いよう、今後も努めていきたいと思っています。

（写真は右から堀澤・南会員です）

（事務局 林）

## 高齢者運転実技講習会参加

5月18日(土)にマジオドライバーズスクール多摩校におきまして、多摩中央警察署主催による春の交通安全運動高齢者運転実技講習会が開催されました。

今回は、ゴミ集積所市内パトロールや緑樹事業の会員を含む7名と事務局会員が参加しました。島安光会員が参加者の内で技能賞3位となり表彰を受けました。

工夫を凝らした実技講習会は大変有意義な講習会でした。

（写真は左から堀澤・南会員です）

令和改元から早くも一ヶ月が過ぎました。多くの会員の皆さん、昭和・平成・令和と三つの世代を経験するわけですが、さて、どの様な年になりますか。夫々の思ひも見えも色々だと感じます。

新天皇は還暦間近からのスタートになりります。我々シルバー会員のスタートと期を高い時代になりますが、体感年齢はマイナス10歳ぐらいいまよう!!元気に、明るく、楽しく平凡な日々に感謝しつつ。（編集長 稲垣）